

Présentation de l'école Jacques Brel

C'est l'une des plus anciennes écoles communales de Jette. Elle accueille une mosaïque de nationalités et bénéficie de l'encadrement différencié. Elle est fréquentée principalement par les enfants du quartier qui se connaissent tous entre eux ainsi que les parents, ce qui lui confère un caractère familial.

L'école Jacques Brel dispose d'une infrastructure particulièrement accueillante : classes spacieuses et lumineuses, grande cour de récréation, local projection, local informatique, bibliothèque et salle de spectacle (en cours), espace « jardin de fruits », espace à dessiner, plaine de jeux adaptée aux plus petits. Un bâtiment à part est réservé pour les maternelles de 1^{ère} et 2^{ème} année.

L'équipe éducative de l'école Jacques Brel développe chaque année des projets divers dans différentes classes.

L'école Jacques Brel propose « un café des mamans », animé par deux mamans bénévoles deux jours sur la semaine. Cet espace se veut un espace de rencontre et de partage, afin de développer la connaissance de la langue française.

Des projets sont régulièrement menés avec d'autres intervenants : le centre culturel, le comité de quartier Magritte, l'Abordage (maison de quartier) et la maison médicale Essegheem, le home Castel, ... et bien d'autres projets soutenus par la commune de Jette.

L'école Jacques Brel fait partie des écoles « Esero » (programme éducatif européen de l'enseignement des sciences).

Après les heures de cours, l'école Jacques Brel propose des ateliers gratuits d'expression (projet D.A.S = dispositif accrochage scolaire).

Enfin, un soutien scolaire (Master Classe) est proposé chaque jour.

L'école Jacques Brel, une équipe dynamique, une école ouverte sur la vie !